

„Historischer Gastbetrieb des Jahres in Südtirol“

Die Stiftung Südtiroler Sparkasse Bozen, das Landesdenkmalamt sowie der Hoteliers- und Gastwirteverband geben am Freitag, 9. Oktober, den Sieger des Siegers des Wettbewerbs „Der historische Gastbetrieb des Jahres 2010 in Südtirol“ bekannt.

Zum vierten Mal wird heuer der Sieger des Wettbewerbs durch eine Jury, bestehend aus Fachleuten des Bereiches der Denkmalpflege, der Architektenkam-

mer, des HGV sowie der Stiftung Südtiroler Sparkasse, ernannt. Basierend auf dem Schweizer Projekt „Historische Hotels und Restaurants in der Schweiz“, wird von den drei Projektträgern auch in Südtirol ein solcher Preisträger gekürt, um die breite Öffentlichkeit auf die große kulturelle Bedeutung der Erhaltung historischer Gastbetriebe hinzuweisen und entsprechend zu sensibilisieren.